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XI  LEGISLATURA



Al Presidente  

del Consiglio Regionale del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

ex art. 100 del Regolamento 

 

 

Oggetto: trasporto pubblico per accedere al nuovo Ospedale di Verduno (Cn) 

 

Il sottoscritto Maurizio Marello – Consigliere regionale appartenente al Gruppo del 
Partito Democratico, 

 

premesso che 

 

- Nelle scorse settimane è stata fatta la consegna del cantiere del nuovo 
ospedale Alba-Bra sito in Verduno da parte della ditta costruttrice all’Asl Cn2; 

- Dalle dichiarazioni pubbliche del Presidente Cirio e dell’assessore Icardi si 
evince che l’Ospedale potrebbe ragionevolmente entrare in funzione nella 
prossima primavera; 

- Per raggiungere il nosocomio è indispensabile la predisposizione ed il 
finanziamento di nuove linee di trasporto pubblico su gomma da Alba e da Bra 
in direzione Verduno, capaci anche di intercettare le esigenze di un vasto 
bacino qual è quello di Langhe e Roero; 

- Il tema è già stato affrontato nelle competenti sedi con la precedente Giunta 
Regionale al fine di definire i percorsi, le modalità e le cadenze orarie;  

- Ovviamente, stante l’ubicazione della nuova struttura e le distanze dai 
principali centri urbani, l’apertura dell’ospedale è subordinata all’entrata in 
funzione delle nuove linee di trasporto; 

 

interroga 



 

il competente Assessore per conoscere lo stato dell’arte rispetto al servizio di 
trasporto pubblico per l’ospedale citato in premessa, anche con riferimento al suo 
finanziamento.   

 

 

Torino, 4 dicembre 2019 

 

        Maurizio Marello 


